
 

 

 

 

 

    

     

   

 

 

   

 

   

  

 

  

  

 

  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

   

   

 

 

  

Die unterzeichnenden Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 

22.02.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage an die Frau Bezirksvorsteherin: Nutzung von 

Fahrradabstellanlagen in Penzing 

1) An welchen Standorten gibt es öffentliche Fahrradabstellanlagen in Penzing? 

2) Werden Nutzungszahlen zu den einzelnen Fahrradabstellanlagen erhoben? Wenn 

ja, bitte um Übermittlung dieser. Wenn nein, warum nicht? 

3) Welches Datenmaterial wird bei der Planung der Aufstellung von neuen 

Fahrradabstellanlagen herbeigezogen? 

4) Welche Fahrradabstellanlagen wurden seit Beginn der Legislaturperiode in Penzing 

aufgestellt? Auf welcher Grundlage wurden die einzelnen Abstellanlagen aufgestellt 

(z.B. Beauftragung durch einen angenommenen Antrag)? 

5) Welche Fahrradabstellanlagen wurden seit Beginn der Legislaturperiode in Penzing 

abgebaut? Wieso wurden diese Abstellanlagen abgebaut? 

Begründung: 

Bürgerinteresse 

Sebastian Mühlbauer, MA   

Bezirksrat     

DI Andreas Eisenbock, BA MA Msc 

Bezirksrat 

Andrea Grabner, BA 

Bezirksrätin 


